

# Regierungsratsbeschluss

vom 19. März 2013

Nr. 2013/464

## Aliza Eva Berger, 4614 Hägendorf: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Fotoausstellung „Berührung“

---

### 1. Erwägungen

Aliza Eva Berger, Hägendorf, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Fotoausstellung „Berührung“, welche vom 9. – 24. März 2013 in der alten Kirche Härkingen gezeigt wird. An der Ausstellung werden Fotografien von Romas zu sehen sein. Die Fotografien stehen in einem Dialog mit Objekten von Andreas Mantel. Für diese Ausstellung sind Ausgaben von Fr. 9'744.-- budgetiert.

### 2. Beschluss

- 2.1 Aliza Eva Berger, Hägendorf, wird an die Fotoausstellung „Berührung“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 2'500.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Die Beitragszusicherung ist 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Einzahlungsscheins und eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen-St. Niklaus) und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (4) dv/Berger.doc  
Amt für Kultur und Sport (7)  
Aliza Eva Berger, Mühlering 19, 4614 Hägendorf